



Le Quintette à vent « Festivo » a été créé en 2020 au Conservatoire Supérieur de Musique « Andrés de Vandelvira » de Jaén. Il est né du désir de ses membres d'interpréter, de connaître et faire connaître le répertoire pour quintette à vent classique.

Il est formé par cinq jeunes instrumentistes d'Andalousie, tous étudiants de divers niveaux en cours d'interprétation musicale, dans les spécialités de flûte, hautbois, clarinette, cor et basson.



Malgré sa création récente, cet ensemble de chambre a déjà reçu un prix : en avril 2021, il a été lauréat du IV^e Concours de musique de chambre du Conservatoire Supérieur de Musique « Andrés de Vandelvira » de Jaén.

Programme musical

Franz Danzi - Quintette Op. 56, n° 2 en sibM

Jacques Ibert - Trois pièces brèves

Malcolm Arnold - Three Shanties

Johann Sebastian Bach (Arr. Jesús Morales López) - Jesus bleibet meine freude

Manuel de Falla (Arr. Salvador Sanchís) - Danse rituelle du feu, et Danse du meunier

Enrique Granados (Arr. G. Parmigiani) - Andaluza

Óscar Navarro - Juego de ladrones

Wolfgang Amadeus Mozart (Arr. Jesús Morales López) - Requiem in D minor K626 - Lacrimosa

Leurs concerts

Lundi 2 août : Saint-Georges de Didonne – Eglise - 20h30

Mardi 3 août : Echebrune – Eglise Saint-Pierre - 20h30

Mercredi 4 août : Matha – Eglise Saint-Hérie - 20h30

Vendredi 6 août : Villeneuve la Comtesse – Eglise Notre-Dame - 20h30

Samedi 7 août : Saint-André de Cubzac (33) – Château Robillard - 20h30

MARTA LÓPEZ RUIZ, flûte

Née à Séville, **Marta** est en 4^{ème} année d'études supérieures artistiques au Conservatoire Supérieur de Musique « Andrés de Vandelvira » de Jaén. En parallèle, elle s'est perfectionnée auprès de grands flûtistes. Elle a remporté de nombreux prix de flûte, dont le prix Doña Mencía en 2016.

JESÚS MORALES LÓPEZ, hautbois

Né à Jaén, **Jesús** finalise, actuellement, sa 2^{ème} année d'études de musique au Conservatoire Supérieur de Musique « Andrés de Vandelvira » de Jaén, où il a obtenu le premier prix d'Andalousie en hautbois. En parallèle, il a continué à se perfectionner dans l'interprétation sous la direction d'hautboïstes renommés. En outre, il complète sa formation en participant à différents orchestres et ensembles.

MARÍA MOYA JIMÉNEZ, clarinette

Née en 2000, à Jaén, **María** est actuellement, en 3^{ème} année d'études au Conservatoire Supérieur de Musique « Andrés de Vandelvira » de Jaén. Parallèlement, elle s'est aussi perfectionnée auprès de grands clarinettistes. Elle est membre de l'orchestre à vent de Villacarrillo, et a également collaboré avec plusieurs orchestres de sa province lors de nombreux concerts et concours. Récemment, elle a reçu le premier prix du V^{ème} concours de musique de chambre du Conservatoire Supérieur de Musique « Andrés de Vandelvira » de Jaén.

ROCÍO CAMARA ZABALA, basson

Actuellement, **Rocío** fait ses études au Conservatoire Supérieur de Musique « Andrés de Vandelvira » de Jaén, et complète sa formation avec d'autres professionnels. Elle fait partie de formations telles que l'orchestre symphonique et l'orchestre à vent de la ville de Baeza ou l'Agrupación musical Villa de Mancha Real, avec lesquelles elle a remporté plusieurs prix au concours régional de Bandas de Música de Ronda. Elle a participé à différents concours et pour la deuxième année consécutive, elle a reçu le premier prix du concours de musique de chambre du Conservatoire Supérieur de Musique « Andrés de Vandelvira » de Jaén.

LUIS MANUEL LORITE LÓPEZ, cor

Né à Jaén, **Luis Manuel** est actuellement en 2^{ème} année au Conservatoire Supérieur de Musique « Andrés de Vandelvira » de Jaén. Il a également reçu l'enseignement de grands professeurs de cor. Il est membre de l'Orchestre symphonique des jeunes de Grenade et de l'Orchestre des jeunes d'Andalousie, entre autres. Cette polyvalence musicale lui a valu d'être récompensé par le premier prix du concours d'interprétation musicale Ramón Garay de Jaén en 2018, par le premier prix du V^{ème} concours de musique de chambre et du IV^{ème} concours de solistes du Conservatoire Supérieur de Musique « Andrés de Vandelvira » de Jaén.